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3 月 3 日、今年度最後の実行委員会が行われ、無事一年間の PTA 活動を締めくくることができました。一年

前、今年度中には世の中の状況も落ち着き今まで通りの活動が再開できるといいな…と期待をしていましたが、

コロナの壁は想像以上に厚く、残念な結果となってしまいました。このような状況下ではありましたが、実行委

員会では各委員会の正副委員長さんと和やかに、時に賑やかに、楽しい時間を過ごせたことは私の一年間の喜び

でもありました。皆さま、ありがとうございました。 

今年度 PTA 活動を進めていく中で気づいたことは、日々伝えられる情報や大人たちの悲観的な思いとは違い、

すすき野中学校の生徒たちや先生方は「今目の前にある状況や環境の中でいかに学び楽しむか」を前向きに全力

で取り組んでいるということでした。休校や分散登校を経験し、行事や部活動も中止・縮小と悔しい思いをたく

さんしているはずなのに。その様子を目の当たりにし、私たち PTA も今しか出来ない、今だからこそ出来るこ

とをやっていこうと大きく前進することが出来ました。 

歴史あるすすき野中学校 PTA の会長制というスタイルを変えることについては役員をはじめ、たくさんの

方々と協議を重ね、悩み抜いて決断しました。大前提として子どもたちのための PTA 活動であること、そして

それに携わる皆さんが無理なく楽しんで参加できる方法として、この改革が今後の PTA 活動がより良いものと

なるきっかけとなりますよう心から願っています。 

また、先日無事とりおこなわれた第 41 回卒業証書授与式に私も卒業生の母として参列させていただきました。

保護者が式場に入れないという学校も多い中、最後に子どもたちと同じ時間を共有できたことは保護者として一

番の喜びとなりました。合唱コンクールが二年中止となり久しぶりに聴いた子どもたちの合唱は本当に素晴らし

く、成長を実感し、心にしみわたりました。様々な想いでこの日を迎えた卒業生、抑えきれず涙するその姿に私

たち保護者も胸がいっぱいになりました。人生の中でも最も多感なこの時期、こんなにも素直で明るく思いやり

にあふれた子どもたちに育ててくださった先生方には感謝してもしきれません。本当にありがとうございました。 

2022 年度は新しい形での PTA 活動がスタートします。まだまだ不安な部分も多く、先の見えない日々だとは

思いますが、子どもたちの笑顔を守り、充実した学校生活が送れるよう力を合わせて進めていってもらえたらと

願っています。 

本年度も皆さまのご理解、ご協力本当にありがとうございました。今後のすすき野中学校 PTA のますますの

発展を心からお祈り申し上げます。 

  

                                   PTA会長 菊地 有美 



                                                                                                       

                                                                                                      

                                                                                                      

1，2，3年生共にお天気に恵まれスポーツ大会を開催することが出来ました。皆、マスク着用を徹 

底して、『苦し～！！』と言いながらもマスクは外さずに全力で走っていたのが印象的でした。昨年度 

に引き続き、今年度もランチパーティー開催はかないませんでしたが、子ども達が全力で頑張っている 

姿を保護者の方達が応援出来る時がそう遠くない未来にかなうといいなと心から思います。        

 今年度もランチパーティーの代替えに各学年学級委員会で工夫していただきました。学級委員の皆さ 

ま、ありがとうございました。 

 

 

    例年、スポーツ大会後の昼食は、PTA学年学級と保護者ボランティアと共に調理、提供 

       をしておりましたが、昨年に引き続き新型コロナウイルス感染予防対策の為活動は中止とな 

りました。その代替えに、今年度 PTA学年学級委員会費からスポーツドリンクの差し入れ 

と、１学年の記念品としてファイルと消しゴムを配付しました。 

 

    ３/１５のスポーツ大会では２年学級委員会よりスポーツドリンクの差し入れを行いました。 

       今年度もコロナ感染予防対策のため、恒例の保護者による豚丼の実地は残念ながら中止となり 

       ました。代替品として、校外学習昼食費の補填、進路用ファイルを贈呈いたしました。 

               

                

                3年生は卒業前にスポーツ大会、文化祭を楽しみ、江の島・鎌倉への卒業遠足では仲間と 

       沢山の思い出を作ることが出来ました。スポーツ大会後のランチパーティーの中止に伴い、 

       代替として卒業式に卒業生全員に花束を贈りました。 
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                             活動報告 (1/14～3/3) 今後の予定（3/4～） 

 

 

学 

級 

委 

員 

 

 
 

 1

年 

1/13 記念品について LINEミーティング 

1/29 記念品購入依頼（ドキュメントファイル・消しゴム） 

2/10 記念品学校に搬入 

2/17 スポーツ大会ドリンク購入依頼 

3/3 第５回実行委員会 

3/9  卒業式お手伝い 

3/10 スポーツ大会ドリンク購入搬入 

    記念品・ドリンクを各教室に仕分け 

2

年 

記念品購入（進路用ファイル） 

スポーツ大会飲料水購入 

3/3 第５回実行委員会 

3/9 卒業式お手伝い 

3/11横浜遠足お弁当購入費補填 

3/15 スポーツ大会飲料水差し入れ 

3

年 

1/31 卒業記念品（はんこセット）名簿等最終発注 

2/8  卒業祝い菓子最終数決定手配 

2/28 花束最終手配・卒業式当日３年学級委員役割分担確認 

    各クラスメッセージカード手配 

3/3  第５回実行委員会 

3/5 卒業記念品受け取り 

3/7 祝い菓子納品（学校） 

3/9 卒業式 

      

保健 

1/17 金澤先生と今後の活動について相談 

1/20 青葉支部保険大会及び講習会オンライン出席 

2/25～28 カーテン洗濯 

3/3 第５回実行委員会 

3/9 卒業式お手伝い 

校外 3/3 第５回実行委員会 3/9 卒業式お手伝い  

推薦 1/14～19 茶話会参加者への意向確認 

      電話での推薦活動・採決表回収 

1/20 第２回茶話会開催・電話での推薦活動 

2/1  立候補者公示書面作成・印刷・配布 

2/15 採決表回収・集計 

3/1  決定書面印刷・配布 

3/3  第３回実行委員会 

3/9 卒業式お手伝い 

 

 

 

 

 

役 

員 

会 

 

 
 

1/20 次期役員候補者との面談・新入生セット印刷 【会長 書記】 

2/22 実行委員会準備              【副会長】 

3/1 すす中支援会定例会             【会長】 

   次年度に向けての準備            【書記・会計】 

３/８ 会計引継ぎ 

3/9 卒業式 会長挨拶           

卒業式お手伝い 委員選出のお知らせ印刷 

３/11  pカード・委員選出のお知らせ配付 

３/１６ 代表引継ぎ     【会長・副会長】 

３/２３ 学校運営協議会・すす中支援会定例会【会長】 

３/２５ PTA通信 HP掲載   【書記】 

３/２６ 社会福祉協議会   【会長】 

３/３０・３１ 会計監査   【会計】 

4/7 入学式挨拶 【新代表】  1学年委員選出 【新旧役員】  

４/１１ 2，3年生 Pカード仕分け 【新旧役員】 

４/１５ 2，3学年委員選出 【新旧役員】 

４/２２ 第一回委員会 （正副選出・引継ぎ） 【旧正副委員長】  

                             【新旧役員】 

４/２３ 社会福祉協議会    【会長】 

４/７ 社会福祉協議会 拡大理事会 【会長】 

４/１５ 社会福祉協議会 定期総会  【会長】 

4月下旬～5月上旬 定期総会(書面総会) 

               議案書掲載・表決書集計・総会報告 

各委員活動報告 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

２０２１年度もコロナ禍から抜け出すことは出来ず、学校行事の縮小により 

保護者の出番はほぼありませんでした。役員をやったことで校内の様子、子ども 

たちや先生方の笑顔や歌声を少しでも見て聴けたことがとても良かったです。 

マスクを外し、大きな声で歌って踊って走り回る日常が早く戻ってくることを 

願うばかりです。 

ほんわか温かいすすき野中学校が大好きです。一年間ありがとうございました。  

副会長 半田 

 

 

 

 

 

                      PTA の活動を通して私たちの子どもは学校・先生方だけではなく、たくさん 

                の地域の方にも見守られているんだなと言うことを改めて感じました。 

                 コロナ禍で活動ができない中、今できることをやろう！とスタートしました。 

                 PTA 会長から代表制へ、また保健委員会の廃止です。この決断が今後のすすき 

野中学校のよりよい環境になってくれれば嬉しいです。 

  一年間ご協力ありがとうございました。とても素敵な一年でした。  

副会長 近正 

 

コロナ禍での PTA 活動。苦境を転機ととらえ、今しか出来ないことをやろう

と奮闘した一年間でした。PTA 活動とは…と一から考え、子どもたちにとって本

当に必要なことはなにか、そして活動する会員自身が無理なく楽しんで参加でき

る形を模索してきました。 

 不安に押しつぶされそうになることもありましたが、「一緒に頑張ろう！会長

を支えるから！」といつも明るく励ましてくれた仲間たちの存在が私に勇気を与

えてくれました。また、先生方や地域の皆さまにも本当に支えていただきました。

人と人とのかかわりが希薄にならざるを得ないこの状況下で、たくさんの優しさ

に触れ、また会長という役職を通して貴重な経験をさせていただいたことは、一

生の思い出として心に刻み、今後の人生の糧として大切にしていこうと思ってい

ます。 

 本音を言えば、もっと子どもたちや先生方と一緒に行事やイベントを楽しみた

かった！キラキラ輝く子どもたちの活躍する姿を間近で見たかった！！一日も

早くこの状況が終息し、以前の生活が戻ってくることを心より願っています。 

 一年間、本当にありがとうございました。     PTA 会長 菊地有美 

 



 

 

 

 

           今年度もコロナ禍でイベントは殆ど中止の為シンプルな活動でした。 

    PTA って本当に必要？と常々思っていましたが、シンプルな活動と 

    はいえ、一年を通して改めて大切なことだと思えました。 

     PTA は学校は学校、家庭は家庭、の線引きをせずに多くの人が歩み寄り、 

    我が子だけではなく、子ども達全体を支援する大切な場所です。そこに 

    関わり、知ることが『大切』を繋ぐことになるんじゃないかなと思います。 

    少しずつ、時代のニーズに合わせて変化を加えながら、活動しやすい 

    PTA になれば良いなと思います。一年間ありがとうございました。 

     素敵な仲間に出会えたことに感謝です。  書記 菊地 

    

 

 

 

 

                                                自分に役員が務まるのかという不安の中での始まりでしたが、何より 

子ども達に寄り添う親として PTA とはどうあるべきかと真剣に考え 

られる仲間とも過ごせたことが幸せです。 

どんな世の中でも子ども達には大人を不安にさせないくらいの希望が 

あって、それを暖かく見守ってくださる地域の方々や学校に関わって 

くれる人がいる。きっと大丈夫。と思わせてくれる一年でした。感謝。 

 書記 中澤 

 

                 

        

 

 

「アフターコロナ時代」がくると意気込んでスタートした今年度。 

蓋を開けてみれば、昨年度よりもさらに深刻なコロナ禍。そんな中でも 

子どもたちの笑顔は絶えず、生き生きとしていました。 

私たち親だけではなく、先生方、地域の方、友人、数えきれないほど 

たくさんの支えによって、この笑顔が守られているのだと実感した一年でした。 

PTA の活動がこれからも人と人を繋ぐ架け橋なってくれることを願います。 

一年間ありがとうございました。   会計 原        

 

 

 

 

 

                メンバーは変わりますがこれからも PTAをよろしくお願いいたします。 

                              ありがとうございました！！    役員一同   


